

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 8

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 31 JANVIER 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que M. Dana Wilgress, diplomate canadien et économiste distingué, a été nommé chef permanent de la délégation du Canada à la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement, qui doit avoir lieu prochainement. M. Wilgress sera secondé par des fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, du ministère des Finances et du ministère du Commerce. M. Wilgress présidera la délégation canadienne aux réunions du Comité préliminaire à New York, le 3 février.

La convocation d'une Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement a été décidée par l'Assemblée générale en 1962. Cette Conférence aura lieu à Genève du 23 mars au 15 juin. Elle a pour objectif l'examen des problèmes internationaux du commerce dans leurs rapports avec la croissance économique des pays en voie de développement. On s'attend à ce que les 113 Etats membres de l'ONU envoient des délégations à cette réunion. Le secrétaire général de la Conférence, M. Raul Prebisch, est venu à Ottawa en novembre pour discuter du programme à établir avec divers ministres et hauts fonctionnaires.

Les ministres de tous les pays intéressés participeront aux séances d'ouverture et de clôture de la Conférence. Le nom ... du ministre canadien sera annoncé à une date ultérieure.

...